

Bahn aktuell

Jubiläumsfeierlichkeiten im Berner Oberland

Foto: Peter Hürzeler



Am Wochenende des 13. und 14. Augusts feierte die lediglich 4,3 Kilometer lange Bergbahn Lauterbrunnen-Müren (BLM) ihr 125-Jahr-Jubiläum.

Nebst einer Ausstellung, musikalischen Darbietungen, Schausägen und einer Festwirtschaft sorgte der Einsatz sämtlicher Fahrzeuggenerationen für ein abwechslungsreiches Fest.

PH

Vor dem grandiosen Bergpanorama bei Winteregg kommt der Triebwagen Be 4/4 23 zusammen mit einem Güterwagen besonders gut zur Geltung.

Foto: Hanspeter Teutschmann



Am Jubiläumswochenende wurde sämtliches Rollmaterial eingesetzt, so auch der seit 2010 in Betrieb gesetzte Occasionstriebwagen Be 4/4 31.



Der nur noch selten und für Sonderzugsfahrten eingesetzte Nostalgtriebwagen CFe 2/4 11 durfte bei den Feierlichkeiten nicht fehlen.

Foto: Peter Hürzeler